

## Kelompok KKN 27 Memanfaatkan Sampah Botol Plastik Untuk Kerajinan Tangan



Kelompok KKN 27 Memanfaatkan Sampah Botol Plastik Untuk Kerajinan Tangan

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 27 Universitas Malikussaleh mengajarkan kerajinan tangan untuk anak-anak dari limbah plastik yaitu dengan memanfaatkan botol minuman bekas di Gampong Pulo Iboih, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Kamis (10/11/2022).

Ketua kelompok KKN-PPM 27, Muhammad Haiqal Aulia mengatakan, sebagian orang menganggap bahwa botol minuman bekas hanyalah sebuah sampah. Dengan demikian, barang tersebut langsung dibuang ke tempat sampah yang mana dapat mengakibatkan pencemaran lingkungan dan peningkatan limbah plastik. Solusi yang dapat dilakukan untuk mengurangi penggunaan limbah plastik yang terus meningkat yaitu dengan memanfaatkannya menjadi suatu kreativitas yang memiliki nilai keindahan.

“Kami memiliki program untuk mengajarkan anak-anak agar dapat membuat kerajinan tangan dengan memanfaatkan botol minuman bekas. Kerajinan yang dapat dilakukan yaitu dengan membuat celengan,” katanya.

Haiqal menyebutkan, alat dan bahan yang digunakan untuk membuat celengan ini sangat sederhana. Bahan tersebut seperti botol minuman bekas, gunting, lem, origami, spidol, dan kertas kado. Sebelum dilakukannya pembuatan celengan mahasiswa KKN Kelompok 27 menyampaikan materi tentang bagaimana cara menabung dan bagaimana cara pembuatan celengan dengan botol plastik yang nantinya akan dihias oleh anak-anak, selanjutnya kegiatan pembuatan celengan ini akan dibimbing oleh para mahasiswa.

“Dengan adanya kegiatan kerajinan tangan ini dapat meningkatkan kreativitas serta meningkatkan minat menabung anak-anak Gampong Pulo Iboih . Kegiatan ini juga merupakan wadah bagi anak-anak dalam mengekspresikan karya mereka sendiri. Dalam kegiatan kali ini anak – anak sangat senang dan antusias dalam mengerjakan kerajinan tangan tersebut,” ungkapnya.

Mahasiswa KKN–PPM Kelompok 27 adalah Muhammad Haiqal Aulia (Teknik Elektro), Gilang Ramadhan (Teknik Mesin), Rido Elvin Maidika (Agroekoteknologi), Muhammad ikbal (Ekonomi Syariah), Adli Muhammad Heryan Hafiz (Ilmu Komunikasi), Wanda Asmaul Husna dari (Akuntansi), Mauliza Fitriani (Ekonomi Syariah), Miftahul Jannah (Manajemen), Putri Fadillah (Administrasi Bisnis), Siti Ardila (Administrasi Publik), Suci Lestari (Ilmu Komunikasi), Cut Titien Mauliza (Kedokteran), Tengku Siti Chairissa (Agribisnis), Erliza Ariani (Sistem Informasi), Leni Hariani (Teknik Industri), Meiliyana Putri (Teknik Sipil) yang dibimbing langsung oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sullaida MM.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),